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一条微博牵出“卖瓜”

正当记者有点“失望”的时候，长丰县民丰蔬菜专业

合作社负责人孙尚荣给记者带来了一个好消息：他们那

里有一家食品加工厂，每年都会对一些当季农产品进行

深加工，然后出口韩国和日本。“前段时间，我们就加工

了大量冬瓜，这一带的瓜农都知道”。

他告诉记者，加工厂的需求量很大，一天的加工就

在20吨左右。“他们都说一旦我们的加工厂要收购，周

谷堆的冬瓜价格就会上涨”。孙尚荣告诉记者，如果江

西那边冬瓜真的像这样的情况，他们考虑去洽谈收购。

“真是太感谢你们了！”听说记者帮忙联系到了一家

买家，谢江红满是欢喜。他表示，他们也要跟安徽学习，

建立加工厂，实现“公司+基地+农户”的现代农业模式，

“这样农户的种植积极性就会更高，形成一个良性循环

的农业产业化基地，将冬瓜村的潜能更好地发挥出来。”

江西2万公斤冬瓜滞销，2毛钱/公斤无人问津

本报联合国内多家媒体帮“卖瓜”
安徽加工厂有意收购

昨天上午 9:05，一条微博广为流传。“宜春同城会”

发布的微博称，宜春市袁州区新坊乡礼洪村，是个 40 年

来远近闻名的冬瓜村，这里的冬瓜个大肉嫩口感好。但

从七月份开摘至今，还有几万公斤没有卖出去。由于挂

果太久，长熟了的冬瓜就掉在地里烂掉，家家几乎都要

烂掉上千斤。

没过多久，微博广为流传。截至昨晚7点，已有近1000

次转发，更有不少评论。“大家动动手指转发一下，帮辛苦

的农户渡过难关，农户感谢你”，不少网友都表达出这样的

观点。网友“浅浅凹凸曼”更是建议，“求组织团购，大家一

起买冬瓜”。

“今天已经有好多人跟我联系了”，信息日报记者陈国菊

没想到，自己的一篇报道竟引发这么大的关注。她在接受本

报记者采访时称，现在还有2万公斤冬瓜“找不到买家”。

在本报的倡议下，她表示，将联合已经与她取得联系

的羊城晚报、赣南都市报等国内众多媒体一起“卖瓜”。

省城市场一般不向外“进瓜”
记者联系到当地的村支书谢江红，他告诉记者，烂

瓜是今年所有种植户都遭遇到的事，全村300多户人

家，几乎家家都种了冬瓜。因为这些年冬瓜卖得好，今

年又扩大了面积，收成可达40余万公斤。“这才导致了

大量积压，卖不出去”。

得知消息后，记者试图帮忙联系买家。省城周谷堆

批发大户张大海告诉记者，省城消费的一般都是本地冬

瓜，我们省里的冬瓜今年也丰产，像长丰县吴山镇就是冬

瓜种植基地，前段时间还听说那里也卖不出去。“今年大

丰收，市场需求就那么大，没有需求，我们也不能进货”。

联系了一圈后，仍然没有什么进展。

安徽加工厂“有意收购”

昨日，江西信息日报爆出“宜春十几万公斤冬

瓜烂在地里，还有2万公斤冬瓜1毛钱一斤都卖不

动”，引发广泛关注。特别是在微博上，截止到昨晚

7点，已有近1000次转发。

为这2万公斤冬瓜“找婆家”，本报联合信息日

报、羊城晚报等国内十大主流媒体一起“卖瓜”。而

在记者“牵线”下，省内一家食品加工厂已有意收购。
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